

**DISTINCIÓN ANUAL DEL COLEGIO DE INGENIEROS DE CAMINOS, CANALES Y
PUERTOS. DEMARCACIÓN DE ANDALUCÍA, CEUTA Y MELILLA**

José Luis Sebastián, presidente de Jarquil, recibe ante casi centenar de personas el premio *Ingeniero del Año 2023* en Andalucía

- El premiado destacó en su discurso que son los valores propios de los Ingenieros de Caminos, “su capacidad de trabajo, su cultura del esfuerzo, su tesón y su rigor analítico”, unido a la fe en uno mismo y a rodearse de un buen equipo, los pilares que han marcado una fructífera y exitosa carrera profesional de 46 años
- El Decano valoró la brillante trayectoria de emprendimiento empresarial de un gestor magistral, “fiel a su palabra” y a sus compromisos, al frente de un legado con más de 550 trabajadores directos y 3.500 indirectos, sesenta obras en activo y que ha cerrado 2023 con el hito histórico de facturar más de 200 millones de euros

La Demarcación de Andalucía, Ceuta y Melilla del Colegio de Ingenieros de Caminos, Canales y Puertos hizo entrega el 19 de diciembre a **José Luis Sebastián Fernández, Presidente de Jarquil**, del **galardón como Ingeniero del Año 2023** en un acto en Sevilla ante casi un centenar de asistentes. La distinción premia a un ingeniero “fiel a su palabra”, que siempre cumple con sus compromisos, garante de una gestión ejemplar al frente de un equipo humano de más de 550 trabajadores - donde los ingenieros de caminos forman un “pilar fundamental”-, y que constituyen el máximo valor de Jarquil, una empresa que este año ha marcado un hito histórico, superando los 200 millones en facturación, que cierra el año con 60 obras en marcha y que emplea de forma indirecta a otras 3.500 personas, como destacó en su discurso el Decano de la Demarcación, Juan Manuel Medina Torres, quien subrayó que con esta distinción “**ponemos en valor toda una trayectoria profesional en el mundo de la gestión empresarial y el emprendimiento, durante 46 años de carrera**”.

Sebastián Fernández quiso expresar su agradecimiento hacia sus compañeros de profesión, así como al Decano y la Junta Rectora, que acordaron por unanimidad su designación. Reconoció que se siente “**muy honrado**” además de “**abrumado**” por la relevancia de este reconocimiento y el alcance público que ha tenido, por el que ha recibido innumerables felicitaciones. Con la prudencia y humildad que le han caracterizado, el Ingeniero del Año 2023 aseguró sentirse en la obligación de cuestionar sus méritos para “tan notable galardón”. Una relevancia que viene implícita por el colectivo del que procede, los Ingenieros de Caminos, Canales y Puertos. “**No creo exagerar si digo que somos un colectivo en muchos aspectos referente nacional e internacional, que con nuestro esfuerzo y dedicación profesional y personal aportamos, y no poco, al progreso, mejora y bienestar de nuestra sociedad**”. Así lo enfatizó José Luis Sebastián, que precisó que han sido las cualidades propias de los ingenieros, su “acreditada capacidad de trabajo, su rigor analítico, su tesón en el desempeño” de cuanto emprenden, los que han impulsado su recorrido y su forma de hacer las cosas en estos 46 años de desempeño profesional y empresarial.

El presidente de JARQUIL destacó que estos valores, unido a **la fe en uno mismo y “por encima de todo la importancia de saber rodearse de un equipo en el que primen la solidaridad, lealtad, compañerismo y trabajo”** han sido la clave de su éxito.

El Decano relató ante el auditorio de colegiados que al preguntarle a José Luis Sebastián por qué consejo le daría a un ingeniero emprendedor respondió, en broma, que se lo pensara bien “antes de meterse en semejante complicación”. Lo cierto es que, para el Presidente de Jarquil, **“el oficio de emprendedor primero, y empresario después, si las cosas las hacemos bien, es de lo más gratificante en lo personal y de lo más solidario en su aspecto social de creación de trabajo, riqueza y bienestar para nuestros conciudadanos”**.

Perfil del Ingeniero del Año 2023

Natural de Tahal (Almería, 1954), José Luis egresó como Ingeniero de Caminos, Canales y Puertos en el año 1977 por la Universidad de Madrid. Pronto su espíritu emprendedor le llevó a fundar en 1982, como socio, su primera empresa: Ingeniería y Centro de Cálculo, a la que siguió la constructora Jarquil, en 1986, el laboratorio ICC Control de Calidad en 1990, la empresa de prefabricados Jarpre en 1992, la consultora de recursos humanos Ares en 1999, la gestora de inversiones inmobiliarias Dimensur en 2004 y la empresa de jardinería Jarquil Verde, en 2007; además de numerosas sociedades inmobiliarias.

Más información: 682 210 021 - *Susana Marín. Responsable de Comunicación*

prensa.andalucia@ciccp.es - <http://caminosandalucia.es/>